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【香港商報訊】接天蓮葉無窮碧，江夏荷花別樣
紅。昨日，江夏第十屆賞荷採蓮節在 「荷韻水鄉」
法泗街大路村正式拉開序幕。當天上午， 「楚天首
縣——中國著名作家江夏行」採風團的作家們來到
荷韻水鄉，現場感受開幕式的熱烈氛圍，深入荷
池，實地體驗樂採夏蓮。

作家閻晶明表示，賞蓮讓我看到了不一樣的江
夏，當代作家要如何寫好江夏，是大家要共同思考
的問題。後續寫作還需閱讀更多相關資料，更深入
了解江夏文化底蘊，才能更好地書寫江夏。

開幕式上，南橋明月茶禮、蛹蟲草、江夏舒安藠
頭、法泗桂子米、非遺手工菖蒲線香等一些極具地
域特色、文化氣息濃郁的 「江夏有禮」系列禮盒整
裝亮相。江夏有禮電子商場也同步上線，電子商場
採取公益性運營原則，免費為涉農、涉旅企業提供
線上幫銷、直播帶貨、媒體推廣等特色服務。

據了解，當前，江夏區立足良好的鄉村生態資
源，在全域構建形成了 「一鎮一街三圈三山」的農
文旅格局，全力打造環魯湖、梁子湖、斧頭湖鄉村
振興經濟圈，大力發展現代都市農業、休閒農業、
旅遊農業，持續擦亮了 「武漢那麼大，周末到江
夏」 「江夏這麽美，不來真後悔」等文旅品牌。

作家朱小平表示，賞荷採蓮節以荷為媒、以蓮為
介，向大家充分展示生機勃發、多姿多彩、獨具魅
力的江夏南部鄉村，這活動辦得很好，相信以活動
為媒介，能使更多有識之士走進江夏、了解江夏、
品味江夏，進而愛上江夏、留念江夏、興業江夏。

據悉，近年來，法泗街依託 「中國籽蓮第一鎮」
和萬畝籽蓮產業，採取最嚴格的生態環境保護措
施，深入挖掘江南水鄉文化，打造賞荷採蓮旅遊品
牌。截至目前，法泗街已累計接待遊客 30 餘萬人
次，實現旅遊綜合收入5000餘萬元。

開幕式結束後，作家們來到位於法泗街大路村的
怡山灣荷池花園。作家們行走在長長的賞花木棧道
上，呼吸着最新鮮的空氣，聆聽着大自然中的鳥語
蟲鳴。

「放眼望去，只見多種顏色、不同品種的荷花，
粉紅的、淡黃的、粉白的……各種荷花爭奇鬥艷。
沿着荷田棧道漫步，我感覺自己猶在畫中。」作家
楊海蒂說。

吳超群 陳子欣 張詩語

著名作家走進江夏
荷韻水鄉 樂採夏蓮

江夏第十屆賞荷採蓮節開幕式現場。

行業經營狀況持續好轉
各分項指數中，供應指數和庫存指數上升，銷

售指數出現小幅回落。其中大宗商品供應指數為
102.3%，較上月上升1.5個百分點。供應指數連續
兩個月呈現上升走勢，為近五個月以來的高點。
從各主要商品情況來看，6月除鋼鐵行業受虧損影
響出現供應下降外，其餘品種均呈現供應增加的
局面，特別是成品油、有色金屬和化工供應量，
受其餘復工復產增加的影響，供應量止跌回升。

6月份，大宗商品銷售指數為101.2%，較上月回
落0.8個百分點，顯示國內大宗商品市場銷售增速
出現減緩；大宗商品庫存指數繼續上升，較上月
升0.2個百分點，至100.8%，顯示隨着供應增速加

快，需求增速緩慢，商品庫存開始增加。
分析認為，隨着疫情影響減輕，內地經濟形勢

不斷好轉，帶動內地大宗商品市場運行形勢向
好，行業經營狀況持續好轉。需要關注的是，本
月代表供應端的供應指數和庫存指數上升，而銷
售增速出現減緩，顯示當前商品供應壓力加大，
庫存有所積聚，終端需求恢復動力仍顯不足。

分析稱，7月份是傳統季節性需求淡季，對市場
需求的釋放將有一定的壓制，市場仍存在較大的
調整風險。但是，隨着國內經濟持續復蘇和穩增
長政策的加快落地，正在逐步改善需求環境，市
場信心有望繼續提振，預計7月份大宗商品市場將
會存在底部支撐， 「穩中向好」仍是近期的主要
走勢。

經濟形勢好轉 市場運行向好

6月大宗商品指數趨穩
【香港商報訊】據中新社消息，中國物流與

採購聯合會昨日發布數據顯示，6月份中國大
宗商品指數（CBMI）為101.5%，較上月上升

0.2個百分點，升至近五個月以來的最高。數據顯示，隨着內地經濟
形勢不斷好轉，帶動內地大宗商品市場運行形勢向好，行業經營狀
況持續好轉。

【香港商報訊】據中新社報道，國家發改委昨日發布消
息稱，針對近期生豬市場出現盲目壓欄惜售等非理性行
為，國家發改委價格司正研究啟動投放中央豬肉儲備，並
指導地方適時聯動投放儲備，形成調控合力，防範生豬價
格過快上漲。

近期中國生豬價格出現過快上漲的情況，國家發改委此
前已就此召開了生豬市場保供穩價專題會議。有關方面分
析認為，該現象的重要原因是市場存在非理性的壓欄惜售
和二次育肥等現象，部分媒體特別是自媒體捏造散布漲價
信息、渲染漲價氛圍，短期內加劇了市場惜售情緒。

分析指出，目前中國生豬產能總體合理充裕，加之消費
不旺，生豬價格不具備持續大幅上漲的基礎。盲目壓欄和
二次育肥可能導致後期集中出欄、價格再次快速下跌，從
而造成市場價格大起大落，反而不利於企業正常生產經營
和行業長期健康發展。

國家發改委價格司明確表示，將適時採取儲備調節、供
需調節等有效措施，防範生豬價格過快上漲，並會同有關
部門加強市場監管，嚴厲懲處捏造散布漲價信息、哄抬價
格等違法違規行為，維護正常市場秩序，促進行業長期健
康發展。

發改委擬投放
中央豬肉儲備

【香港商報訊】記者吳敏 通訊員晏紫報道： 「黃
山四季皆勝景，無夏之夏避暑地。吾心安處是黃山，
只生歡喜不生愁。」近日， 「創意黃山 美在徽州」
暨四季黃山相約夏天發布會在安徽合肥舉辦。這是夏
日的盛會，卻更像是一次春天的出發。

「『夏』一站、到黃山！」發布會上，黃山市委書
記凌雲向全球發出盛情邀約：領略 「創意黃山 美在
徽州」的獨特魅力，共赴一場來自黃山的夏天之約，
奔向大黃山文旅時代的美好未來。

「聆聽田園交響的靜謐、享受生活樂章的悠揚、感
受青春協奏的成長……在黃山，領略一生痴絕的婉約
江南，閱讀璀璨世界的文化徽州。」凌雲介紹，在這裏，
住徽州民宿、訪創意景區，在清幽古巷裏漫步，於粉牆
黛瓦中遐想，品嚐無法忘卻的徽州味道。 「黃山是一
個來了就可以安靜的地方。神奇的北緯30度線，塑造
了這方充滿奇幻的青綠山水、薄霧雲煙，帶給你一份

夏日的清涼、波瀾壯闊的寧靜。」凌雲如
是說。

「峰奇石奇松更奇，雲飛水飛山亦飛；
看庭前花開花落，望天上雲捲雲舒；人間
有味俱嚐遍，只許徽味一點濃……」黃山
市政府市長孫勇在致辭中表示：美麗的黃
山屬於每個人，黃山的美麗應該讓更多人
分享。孫勇說，夏日的徽州古鎮古村，煙
火氣息最是濃鬱。煙雨徽州、田園徽州、
村 落 徽 州 ， 正 是 世 人 嚮 往 的 「詩 和 遠
方」。

黃山市副市長劉力在推介時表示，一歲
竟無夏，清涼在黃山。黃山，是溫馨有情
調的追光嚮往之城，是快節奏現代人的心
靈休憩之地。這裏有 「不得不遊」的美景、 「不得不
吃」的美食、 「不得不住」的美宿，更有 「不得不

走」的線路。歡迎大家到黃山感受 「無夏之夏」，親
身體悟那份涼爽和愜意。

四季皆勝景 「夏」 站到黃山

黃山特色美食品鑒活動。 孫軍攝

園嶺最動人的風景是人文，高質量的城市發展，
離不開更友好、人性化的環境支撐。今天的園嶺正
在致力於兒童友好型學校和街區的創建。

對兒童友好就是對城市的未來友好，建設讓兒
童自由探索、玩得開心、從容發展的城市，是全
社會的共同心愿。福田區高度重視兒童友好城市
建設，將建設工作納入區委、區政府重點工作，
園嶺街道積極主動作為，勇於擔當示範，在各級
婦聯的關心指導和支持幫助下，以兒童現實需求
為導向，以 「幸福童享·美好園嶺」為牽引，以兒

童友好為中心，創新兒童友好（Children friend-
ly）、參與保障（Participation rights）、陪伴成長
（Accompany growth）的 「CPA」模式，建成深圳
全市首個 「兒童友好街區」，被授予 「兒童友好
街道」稱號。百花兒童友好街區承辦了全市首個
「兒童友好社區日」活動，得到聯合國兒童基金會

駐華使節代表團參訪並高度評價；接待22國駐華使
節代表參訪交流獲高度評價；入選2020年南都街坊
口碑榜精彩案例，為深圳兒童友好城市建設提供了
福田樣板。

參觀朗誠科技 點讚中國創科
暢談園嶺印象 揮毫書寫祝福

40 餘年，彈指一揮間。深圳已經從 「摸着石頭過
河」的 「試驗田」成長為 「建設中國特色社會主義先
行示範區」，福田也從一片農田、水塘、荒山，崛起
成為代表深圳向全世界展示中國特色社會主義成就的
典範窗口。上步工業區、八卦嶺工業區，是深圳經濟
特區建立以後最早規劃、最成規模的工業區，電子產
業、印刷產業、服裝產業等深圳後來的支柱產業，在
這裏起步，並形成氣候。為了解近年八卦嶺工業區轉
型升級的情況，採風團來到了深圳市朗誠科技股份有
限公司參觀考察，這也是本次採風團在園嶺的最後一
站。

朗誠科技總裁朱偉勝、副總裁曾國中等公司高管熱
情接待了採風團一行。曾國中向作家們介紹了朗誠科
技發展的相關情況。朗誠科技是國家高新技術企業，
在海洋環境監測、觀測及化學分析技術領域深耕了二
十多年，形成了獨具特色的產品、技術和運營模式，
引領了中國海洋在線監測潮流。朗誠公司取得了170多
項專利技術，發表了近50篇海洋相關的學術論文，牽
頭制訂了多項國家行業標準和地方標準；朗誠公司先
後榮獲2015年度國家地理信息科技進步獎一等獎、
2019年度國家海洋科學技術獎一等獎、2019年度中國
產學研合作創新新成果獎一等獎等省部級獎項。

在隨後召開的座談會上，採風團作家們認真聽取了
朱偉勝總裁關於朗誠科技發展歷程、核心技術產品、
主要監測系統、業務化運營應用的匯報。 「深圳跟海
洋文化息息相關，朗誠科技正在致力於推動深圳海洋
文化的發展。」聽取完朱偉勝的匯報後，作家們對朗
誠科技20多年來在海洋科技研發和產業化方面積累
的豐碩成果給予充分肯定，同時也點讚園嶺在工業轉
型升級上作出的成績。在座談會上，作家老師們還依
次發言，暢談採風一天下來對園嶺的印象。

團長黃亞洲率先發言，他的最大感觸是物質生活書

吧。 「在經濟高速發展的時代，一家書店能夠堅守創
業初心，堅持22年，非常不容易。它猶如一個燈塔，
給周圍的人照出精神的光芒。深圳作為一個年輕的城
市，在養老上也走在全國前列，5G智慧養老項目在關
注老年人安全的同時還能兼顧老年人的隱私，非常人
性化，值得在全國推廣。來到朗誠科技更是令人振
奮，原來只有美國、意大利等發達國家才有的技術，
我們也有，感受到國家的科技力量正在飛速發展。」

許輝也表示， 「深圳不僅有着許許多多的高科技企
業，還有着許多具有生活 『煙火氣』的書吧、咖啡店
等，這些都是支撐深圳發展的力量。在園嶺，我們看
到了深圳宜居宜業的另一面。」

福建省作協副主席、福州市文聯副主席林那北稱深
圳發展5G智慧養老項目是件功德無量的事情。她還
表示， 「隨着新媒體的普及，紙質閱讀變得尤為可
貴，在繁華的地段，能看到有物質生活書吧這樣的精
神家園，讓我們看到一種寶貴的情懷。」

鮑十則表示， 「在園嶺的一天感受到這座城市的生
機與活力，物質生活書吧之所以能夠深扎社區 22

年，是因為深圳非常重視全民閱讀，我們應該像深圳
這樣去培育閱讀文化。」

北京聯合大學藝術總監衣向東表示， 「來深圳很多
次，每一次都有不同的收獲，始終感覺深圳是中國的
未來。深圳有着許多像朗誠科技這樣扎扎實實做研發
的高科技企業，正是這些企業支撐着中國經濟的未
來。」

盧衛平則從數據分析， 「2021年福田區的GDP突
破 5000 億元，這在廣東省的地級市裏面排名第五
位，中國的希望看深圳，而深圳的希望則看福田。大
數據顯示，深圳人人均購書量排名全國第一，在深圳
我們既能看到像深圳書城那樣高大上的書城，也能看
到像物質生活書吧這樣接地氣的書店，這樣也能很好
地理解深圳的成功並不是偶然。」

座談會結束後，黃亞洲、衣向東還現場潑墨揮毫，
用筆墨丹青書寫了對園嶺的祝福。

採風團全體成員名單
採風團團長：
黃亞洲：中國電影文學學會副會長、中國作家

協會原副主席作家、詩人、編劇。小說《日出東
方》列為新中國成立70周年70部優秀長篇小說。
著有詩集《狂風》《行吟長征路》《中國如此震
動》，長篇小說《雷鋒》《紅船》，電影《開天
闢地》《落河鎮的兄弟》《鄧小平1928》，電視
連續劇《張治中》《上海滄桑》《歷史轉折中的
鄧小平》《中流擊水》等。
採風團成員：
許 輝：安徽省作家協會原主席、省文聯副主

席、安徽省第八屆政協委員。他釋讀的中國傳統
經典《論語》《老子》《中庸》等專著均在台灣
出版了繁體版。
鮑 十：廣州市作家協會副主席、廣州市文藝

報刊社原社長、電影《我的父親母親》的原作
者，一級作家。出版中短篇小說集《拜莊》《我
的父親母親》等。
林那北：福建省作家協會副主席、福州市文聯

副主席。代表作有《尋找妻子古菜花》《浦之
上》等。
衣向東：北京聯合大學藝術總監、作家、編

劇、書法家（第二屆魯迅文學獎獲得者），《牟
氏莊園》《我們的連隊》《將軍日記》等改編成
電視連續劇在全國熱播。
盧衛平：中國詩歌學會常務理事，廣東省詩歌

創作委員會副主任，珠海市作家協會主席。出版
《異鄉的老鼠》《向下生長的枝條》《各就各
位》等詩集十餘部。

園嶺創新 「CPA」 模式
「兒童友好街區」 凸顯人文關懷

（上接A9）

座談會上採風團暢談園嶺印象。

朗誠科技副總裁曾國中向採風團介紹公司產品。

衣向東揮毫祝福園嶺。

園嶺最動人的風景是人文，高質量的城市發展，
離不開更友好、人性化的環境支撐。今天的園嶺正
在致力於兒童友好型學校和街區的創建。

對兒童友好就是對城市的未來友好，建設讓兒
童自由探索、玩得開心、從容發展的城市，是全
社會的共同心愿。福田區高度重視兒童友好城市
建設，將建設工作納入區委、區政府重點工作，
園嶺街道積極主動作為，勇於擔當示範，在各級
婦聯的關心指導和支持幫助下，以兒童現實需求
為導向，以 「幸福童享·美好園嶺」為牽引，以兒

童友好為中心，創新兒童友好（Children friend-
ly）、參與保障（Participation rights）、陪伴成長
（Accompany growth）的 「CPA」模式，建成深圳
全市首個 「兒童友好街區」，被授予 「兒童友好
街道」稱號。百花兒童友好街區承辦了全市首個
「兒童友好社區日」活動，得到聯合國兒童基金會

駐華使節代表團參訪並高度評價；接待22國駐華使
節代表參訪交流獲高度評價；入選2020年南都街坊
口碑榜精彩案例，為深圳兒童友好城市建設提供了
福田樣板。

參觀朗誠科技 點讚中國創科
暢談園嶺印象 揮毫書寫祝福

40 餘年，彈指一揮間。深圳已經從 「摸着石頭過
河」的 「試驗田」成長為 「建設中國特色社會主義先
行示範區」，福田也從一片農田、水塘、荒山，崛起
成為代表深圳向全世界展示中國特色社會主義成就的
典範窗口。上步工業區、八卦嶺工業區，是深圳經濟
特區建立以後最早規劃、最成規模的工業區，電子產
業、印刷產業、服裝產業等深圳後來的支柱產業，在
這裏起步，並形成氣候。為了解近年八卦嶺工業區轉
型升級的情況，採風團來到了深圳市朗誠科技股份有
限公司參觀考察，這也是本次採風團在園嶺的最後一
站。

朗誠科技總裁朱偉勝、副總裁曾國中等公司高管熱
情接待了採風團一行。曾國中向作家們介紹了朗誠科
技發展的相關情況。朗誠科技是國家高新技術企業，
在海洋環境監測、觀測及化學分析技術領域深耕了二
十多年，形成了獨具特色的產品、技術和運營模式，
引領了中國海洋在線監測潮流。朗誠公司取得了170多
項專利技術，發表了近50篇海洋相關的學術論文，牽
頭制訂了多項國家行業標準和地方標準；朗誠公司先
後榮獲2015年度國家地理信息科技進步獎一等獎、
2019年度國家海洋科學技術獎一等獎、2019年度中國
產學研合作創新新成果獎一等獎等省部級獎項。

在隨後召開的座談會上，採風團作家們認真聽取了
朱偉勝總裁關於朗誠科技發展歷程、核心技術產品、
主要監測系統、業務化運營應用的匯報。 「深圳跟海
洋文化息息相關，朗誠科技正在致力於推動深圳海洋
文化的發展。」聽取完朱偉勝的匯報後，作家們對朗
誠科技20多年來在海洋科技研發和產業化方面積累
的豐碩成果給予充分肯定，同時也點讚園嶺在工業轉
型升級上作出的成績。在座談會上，作家老師們還依
次發言，暢談採風一天下來對園嶺的印象。

團長黃亞洲率先發言，他的最大感觸是物質生活書

吧。 「在經濟高速發展的時代，一家書店能夠堅守創
業初心，堅持22年，非常不容易。它猶如一個燈塔，
給周圍的人照出精神的光芒。深圳作為一個年輕的城
市，在養老上也走在全國前列，5G智慧養老項目在關
注老年人安全的同時還能兼顧老年人的隱私，非常人
性化，值得在全國推廣。來到朗誠科技更是令人振
奮，原來只有美國、意大利等發達國家才有的技術，
我們也有，感受到國家的科技力量正在飛速發展。」

許輝也表示， 「深圳不僅有着許許多多的高科技企
業，還有着許多具有生活 『煙火氣』的書吧、咖啡店
等，這些都是支撐深圳發展的力量。在園嶺，我們看
到了深圳宜居宜業的另一面。」

福建省作協副主席、福州市文聯副主席林那北稱深
圳發展5G智慧養老項目是件功德無量的事情。她還
表示， 「隨着新媒體的普及，紙質閱讀變得尤為可
貴，在繁華的地段，能看到有物質生活書吧這樣的精
神家園，讓我們看到一種寶貴的情懷。」

鮑十則表示， 「在園嶺的一天感受到這座城市的生
機與活力，物質生活書吧之所以能夠深扎社區 22

年，是因為深圳非常重視全民閱讀，我們應該像深圳
這樣去培育閱讀文化。」

北京聯合大學藝術總監衣向東表示， 「來深圳很多
次，每一次都有不同的收獲，始終感覺深圳是中國的
未來。深圳有着許多像朗誠科技這樣扎扎實實做研發
的高科技企業，正是這些企業支撐着中國經濟的未
來。」

盧衛平則從數據分析， 「2021年福田區的GDP突
破 5000 億元，這在廣東省的地級市裏面排名第五
位，中國的希望看深圳，而深圳的希望則看福田。大
數據顯示，深圳人人均購書量排名全國第一，在深圳
我們既能看到像深圳書城那樣高大上的書城，也能看
到像物質生活書吧這樣接地氣的書店，這樣也能很好
地理解深圳的成功並不是偶然。」

座談會結束後，黃亞洲、衣向東還現場潑墨揮毫，
用筆墨丹青書寫了對園嶺的祝福。
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